

Liebe Leserinnen und Leser des Monatsanzeigers,

seit April 1981 erscheint in monatlicher Folge dieses Heft, das Ihnen Veranstaltungshinweise und Objekte nicht nur des Germanischen Nationalmuseums, sondern auch anderer Nürnberger Museen und Ausstellungshäuser nahe gebracht hat.

Das Erscheinen der Museumszeitung als Beilage der Nürnberger Zeitung und der Nürnberger Nachrichten hat uns veranlasst, den Stellenwert des Monatsanzeigers innerhalb der Museumsveröffentlichungen zu überdenken und neu zu bestimmen. Ebenso wie das ehemalige Halbjahresprogramm des GNM, das nun vierteljährlich in ansprechender Heftform erscheint, soll auch das Erscheinungsbild und der Inhalt des Monatsanzeigers den gewandelten Anforderungen angepasst werden.

Da die Veranstaltungen der Nürnberger Museen in ausführlicher Form schon in der Museumszeitung angekündigt werden, haben wir uns entschlossen, den bisherigen Monatsanzeiger ab April 2004 vierteljährlich als eine Art Newsletter mit den neuesten Informationen aus der Forschung und den Sammlungen des GNM erscheinen zu lassen. Er wird daher nicht mehr Monatsanzeiger heißen, Sie aber weiterhin über die Ergebnisse unserer Museumsarbeit aktuell auf dem Laufenden halten. Lassen Sie sich also mit der nächsten Ausgabe überraschen!

Mit freundlichen Grüßen,

*Prof. Dr. G. Ulrich Großmann
Generaldirektor des Germanischen Nationalmuseums*